

Continúa en fase recuperativa la ganadería cubana



La Habana, 28 jun (RHC) El viceministro cubano de la Agricultura José Miguel Rodríguez, señaló este miércoles que entre las prioridades para la ganadería de nuestro país en los próximos meses se encuentra cumplir con la rutina del ordeño, garantizar la comida estable y cumplir con las rutas y horarios de recogida de leche.

Durante el acto nacional de inicio del período efectuado en la provincia de Sancti Spíritus, explicó Rodríguez que hasta el cierre de mayo último, la ganadería en Cuba reporta un déficit de más de dos coma cuatro millones de litros de leche en las ventas directas a la industria.

El viceministro insistió en que solo con organización y eficiencia, pueden recuperarse esos volúmenes, y que se deben mejorar los viales de mayor importancia, que están ubicados en las rutas. El viceministro cubano de la Agricultura José Miguel Rodríguez, señaló este miércoles que entre las prioridades para la ganadería de nuestro país en los próximos meses se encuentran:

Con información de **RRejoj**.



Radio Habana Cuba